



El Galaxy Note 8 llegará a las tiendas de Corea del Sur el 15 de septiembre

Masterhacks - El nuevo Galaxy Note 8 saldrá a la venta el 15 de septiembre, según informa ET News.

Este medio asiático afirma que esta fecha aplica sólo en Corea del Sur, y no se sabe cuándo llegará a Estados Unidos, España, México y el resto de países.

«*Su precio no ha sido confirmado*», dice ET News citando a un portavoz de una operadora.

Se especifica que el Note 8 llegará aproximadamente tres semanas después de su lanzamiento para estar disponible en tiendas al mismo tiempo que el LG V30.

Por otro lado, el Note 8 será presentado el 23 de agosto en Nueva York. Probablemente durante ese evento, Samsung informe los detalles sobre la venta.